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1.第１号議案 前年度活動報告

2.第２号議案 前年度決算及び会計監査報告

3.第3号議案 本年度予算案

4.第4号議案 本年度役員選出

5.第5号議案 PTA会費 納入方法の変更(案)

令和6年度ＰＴＡ総会結果のご報告

2024年5月14日

西亀有小学校PTA

会長　鎌田暁史

回答数　（2024/5/10締め切り）

WEB

紙

合計①

回答率①/②*100

会員数合計②

A.議決権の一切をＰＴＡ会長に委任します。

議決権の委任か、各議案へ賛否表明か選択してください。

B.各議案に対して、賛否を表明します。

議案

日頃より、ＰＴＡ活動にご理解・ご協力いただきありがとうございます。

さて、先日配布いたしましたＰＴＡ総会（書面開催）につきまして、会員のみなさま

には議決権を行使いただきありがとうございました。

各議案につきまして、以下の通り集計が整いましたのでご報告いたします。

尚、今回[第5号議案 PTA会費 納入方法の変更(案)]が可決されましたが、引き

落としについては令和７年度より開始予定です。令和６年度は現金での納入となり

ますのでご了承ください。

過半数に達しましたので、WEB回答・書面回答による総会は成立いたしました。

各議案について、賛成多数により決議されました。



ご意見詳細

■要望 ■回答
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⑥いつもPTA活動ありがとうございます。 現在、委員や係の選出を

各クラス何名となっていますが、クラスや学年の枠を超えて学校全体

で募集し各学年クラスに振り分けるなどの方法はできないでしょうか。

あるクラスは委員がすぐ決まり、あるクラスは全然決まらずくじ引き等

の方法で決めるなどもありますし、この先児童の数が減っていった際

に、現在の選出方法だと各家庭の事情関係なく全保護者が何かし

らの役割を担うことが強制となってしまうのではないかと思います。 ま

た、各行事において行事ごとにボランティア制で係を集う方法ならば、

年間を通して委員や係はできないかもしれないけれど、ピンポイントな

らば参加が可能な保護者の方もいるかもしれません。 性善説に基

づくものになるので実現するには困難が多いことも想像に容易いです

が、一意見として今回記入させていただきました。

⑦地域の子供会が有れば、区内が色々なイベントも参加できる、学

校と地域の連携で、子供がたくさん体験出来ると思います。

⑧PTAとして、区に、西亀有小のワクチャレを民間委託して、より多く

活用できるようにできないが、問いかけてみることはできませんか？

①会費納入の件 ６年生なので本年度最後になること。 年1回に

対して口座引き落としの手続きをしなければならず反対と表明しまし

た。

②保護者の負担をもっと軽くしてほしい。 朝の登校班の保護者の当

番を無くしてほしい。

③自転車教室について：上千葉砂原公園で行うのはどうか。

自転車を集めるのも管理するのも返却も会場設営も端から見てい

て大変すぎると感じたため。

④他の学校は委員会役員はすでに参加希望型へ移行しています。

そろそろ選出制は終了していきボランティアなど希望制へ変更して

いってほしい。イベントも減らして良いと思う。

⑤希望の係をアンケートで出す際、もっと各係等がどういった仕事な

のか、どの程度活動や集まり等があるかが

具体的に分かると希望が出しやすいです。

⑦地域の活動についてはＰＴＡでは把握しかねます。

お住まいの町会へお問い合わせをお願いします。

⑧より多くの活用とは、具体的にどのような要望でしょうか。別

途、本部役員まで具体例いただけましたら、内容検討させて

いただきます。

①賛成多数のため可決だが、ご意見として承る。

②登校班のあり方については、一考の余地あり。

来年度のPTA総会にて議論を検討する。

③自転車教室は、ＰＴＡは学校行事の手伝いのため、

学校へ意見として伝える。

④現在の運用は希望制で募っているものの、

善意に頼る選出であることは認識している。

ボランティア制にするとしても、イベントごとに、とりまとめを行う

人員が不足しているため現状の委員制での運用にとどまる。

⑤次年度の手紙配布の際、追記する。

⑥現在、学年委員にて、次年度委員選出をお願いしている

状況にあります。毎年クラス替えに変更になった負担も考慮

し、学年毎に、まとめて委員を選出する等検討する。

ボランティア制については前述④の回答と同様。



■お礼・他

いつも色々と本当に有難うございます。

特に無いです。

特にありません

特になし

いつもありがとうございます😊

いつもありがとうございます

いつもありがとうございます!

いつもお世話になりありがとうございます。

特にありません。PTA運営ありがとうございます。

運営ありがとうございます！

いつもありがとうございます。

このようなオンライン化が助かります。記入用紙は見ていましたが、紙類が多くて今回のように忘れることがあります。

いつも子どもたちのために様々な活動をありがとうございます。今後ともよろしくお願いいたします。

各ご家庭お忙しい中、PTA活動を継続頂きありがとうございます。

 PTA会費の納入方法案、負担軽減や安全面も含めとても良いと思います。


